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Obispo de Leiria-Fátima presenta nuevo año pastoral con ojos puestos “en el inicio de un nuevo
centenario”

Obispo de Leiria-Fátima presenta nuevo año pastoral con ojos puestos
“en el inicio de un nuevo centenario”
D. António Marto recuerda “puntos llave” de la vivencia del primer centenario
de Fátima, que dictan un nuevo camino
 

El obispo de la diócesis de Leiria-Fátima, D. António Marto, elogió esta tarde, en la
jornada de apertura del nuevo trienio que el Santuario dio a conocer, la “originalidad de
la celebración del centenario” entre 2010-2017, no reduciendo las celebraciones a un
año de actividades sino como un nuevo enfoque “global” que permitió ir “al centro del
Mensaje”.

Estos últimos siete años permitieron generar un “nuevo enfoque” al Mensaje de Fátima,
señaló el prelado, con “cambio de registro o de registros”, pasándose de una visión
“meramente devocional”o de curiosidad “a veces mórbida” sobre los secretos, para
mirar los acontecimientos de Cova de Iria “en su globalidad”, “yendo al núcleo” y
procurando ver su actualidad.
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El prelado diocesano aprovechó la ocasión para proyectar un nuevo ciclo de Fátima sin
dejar de señalar las marcas que quedan del centenario. Entre ellas hay dos
particularmente importantes: la dimensión mística y la profética.

“La dimensión mística de Fátima muchas veces fue cubierta apenas por el aspecto
devocional”, observó D. António Marto, para quien es necesario subrayar la invitación
dejada por Nuestra Señora en la apertura del corazón humano a Dios “en tiempos de
descreencia o de indiferencia”.

El obispo de Leiria-Fátima se refirió a que Fátima “acompaña la historia de la
humanidad en cada época” y que el “gran presente” del centenario fue la canonización
de los pastorcitos Francisco y Jacinta Marto, “sin la cual este centenario no quedaría
completo”.

El prelado diocesano subrayó la repercusión de la canonización en el aumento de las
visitas a las tumbas y aprovechó el momento para compartir un comentario del Papa
Francisco, en la audiencia privada que les concedió, el pasado día 30 de septiembre, a
propósito del ejemplo de la vida de los pastorcitos: “Las personas hoy buscan la
inocencia en un mundo perturbado”.

El obispo de Leiria-Fátima recordó la petición dejada por el Papa Francisco en la
Peregrinación de mayo, sobre la necesidad de una “purificación de la devoción a
Nuestra Señora”

Por otro lado, y con los ojos puestos en el día a día del Santuario, D. António Marto
subrayó la experiencia de “universalidad” y la “proyección nacional y mundial de
Fátima”,particularmente en este año 2017, destacando de manera particular los grupos
de peregrinos llegados de Asia, con referencia específica a los católicos de China
continental.

El prelado, que terminó su intervención con una cita de San Agustín, exhortando al
Santuario a guardar y a cuidar este don, “para que haga brillar el Mensaje con toda la
fuerza, renovando y convirtiendo corazones”, acercándose a que quien viene a Fátima
no lo hace como “mero turista” sino “tocado por el corazón”.

La jornada de apertura del nuevo año pastoral 2017-2018 contó con una conferencia del
profesor de la Universidad Católica Portuguesa, José Rui Teixeira, que habló de Cova de
Iria como un lugar de “intercesiones e interceptaciones”, una “poética”, un espacio
donde los peregrinos “buscan tocar y acabar tocados”.

“Fátima es la orla del manto, es lugar de intercesión e interceptación, la periferia donde
sucede la cura”, declaró recordando que “es un lugar donde nos exponemos a la
misericordia de Dios, un lugar de espera… donde somos visitados”.

El teólogo, que presentó el tema del año a partir de la experiencia y de la mirada del
peregrino, destacó aquello que vuelve a Fátima tan especial y actual: “Fátima es
circunstancial. Pero es la luz de los circunstancial donde lo esencial fructifica, en la vida
de cada uno, en estado de gracia. Y es a la luz de lo esencial cuando podemos dar
gracias por el don de lo circunstancial”.
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La jornada de apertura contó, también, con un apunte musical de la Schola Catorum
Pastorinhos de Fátima, bajo la dirección de la maestra Paula Pereira, la presentación del
8º y último número de la revista cultural Fátima XXI y con la entrega de la medalla
conmemorativa del Centenario a cinco instituciones que el Santuario quiso distinguir por
la colaboración intensa y fructífera, particularmente, en este año del centenario de
Fátima.
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